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Ultima hora Pleno municipal 
Se aprobó la 1.-fase de la nueva Rambla 

La primera fase comprende desde Via Ronda hasta Jaime I. 
Es zooa peatonal. 
tan ponerse de acuerdo con 
sus "companeros" de pac-
tode gobiemo. Acuerdo que 
se presenta un tanto difícil. 
Si todo va bien y tras la 
firma del convenio entre ei 
Ayuotamiento, la Junta de 
Saneamiento y la Junta de 
Aguas se podrían empezar 
las obras. Aproximadamen-
te, calciflan sobre el mes de 
diciembre de este afio o el de 
enero del próximo. Es decir, 
que lo intentaràn por todos 

los medios que esté acabada 
antes de las próximas elec-
ciones municipales del ano 
91. 

la segunda fase del pro-
yecto de la Nova Rambla va 
desde Jaime I hasta el Casal 
Cultural, pero no seria pea-
tonal totalmente y ya la ter-
ceraparteabarcaría desde el 
Casal Cultural basta el final 
del Torrent Caganell. 

J. E. M. 

El pasado miércoles se 
celebri ensesiónextraordi-
naria del pleno del Ayunta-
miento de Mollet. El punto 
màs importante del orden 
del dia era la aprobación de 
la primera fase de la nueva 
Rambla. Los socialistas 
habían ihtentado en dos 
ocasiones que este tema se 
aprobase en la sesión plena-
ria del Ayuntamiento, pero 
la falta de acuerdo con sus 
"companeros" en el equipo 
de gobiemo, Iniciativa per 
Catalunya, Fernando Gimé-
nez, concejal de I.C. y ex 
concejal de Urbanismo en 
la pasada legislatura, justi-
ficó la falta de acuerdo que 
ha existido entre los socia-
listas y su grupo. Jiménez 
consideró necesario el pro-
yecto y que, en lúieas gene-
rales estíiban de acuerdo con 
éste pero el desacuerdo se 
centraba en bastantes deta-
lles. El proyecto inicial in-
dicaba la implantación de 
tres metros de sauló des-
pués de la acera. Los comu-
nistas mostraren su total 
desacuerdo con este tipo de 
arena, ya que puede ocasio-
nar grandes problemas. De 
que esta arena se esparza, a 

la suciedad o que sirve para 
enterrar jeringuill as y, no se 
referia precisamente a los 
diabéticos. En Mollet, hace 
falta color verde, manifestó 
el ex concejal de Urbanis-
mo. Los socialistas, através 
de su alcaldesa, ya que el 
concejal de Urbanismo no 
dijo nada en todo el pleno, 
manifestaron su opinión 
contraria a las jardineras con 
césped por el alto coste de 
mantenimiento y el gasto de 
aguaque esto supone. Jimé-
nez indicó que el agua de 
Mollet no es que escasee 
sino que es mala para el 
consumo humano con lo que 
se puede utilizar para man-
tener en buen estado estàs 
jardineras. 

La nueva Rambla, en su 
primera fase, comprende 
desde la Vía Ronda hasta la 
calle Jaime L 

José Tonecillas también 
explicó los principales te-
mas en los que estaban en 
desacuerdo con los socialis-
tas y, que al final estos últi-
mos, han dado su brazo a 
tòrcer. Tres eran los puntos: 
la ampliación de las aceras. 
Pasan de dos mertros y 

medio a tres y medio. El 
problema del tràfico, yaque 
esta zona serà totalmente 
peatonal, aunque se podrà 
atravesar por tres calles -
Antònia Canet, Abat Esca-
rré y Zaragoza-. Y, el tercer 
punto de desacuerdo era el 
saulò que, al final los socia-
listas y comunistas han acor-
dado elaborar un estudio 
sobre la posibilidad de po-
ner jardineras. 

Los que se abstuvieron 
fueron los convergentes. El 
motivo para la abstención 
de los convergentes, a ex-
cepción del concejal Martí 
Fabré, que votó en contra, 
fue claro: estàn en desacuer-
do con el proyecto en gene-
ral pero no pueden aprobar 
un proyecto tan importante 
al que le falta estudiós im-
portantes sobre algunos 
temas. Cuní centró su inter-
vención en varios puntos. 
El sauló se puede esparcir 
con lo que la imagen de la 
nueva Rambla se deteriora-
rà gravemente. EI tema de 
las basuras, ya que la inten-
ción de los socialistas es 
poner contenedores pero 
teniendo en cuenta que se 

trata de una zona de casi 
diez mil habitantes habrà un 
contenedor en cada esquina 
y si se ponen en las calles 
adyacentes, éstas se veràn 
muy peijudicadas. El pro-
blema del tràfico, ya que se 
cortan cinco calles, y una, 
Bemat Metge, es una calle 
de 150 metros. También in-
dicaron que se aprueba una 
primera fase de la Rambla 
sin saber cómo serà la se-
gunda. Cunítambiénsefialó 
los problemas del agua, ya 
que las cloacas no daràn 
abasto. En el caso que se 
ponga sauló o jardineras 
^qué pasarà con los vados 
que se han adquirido en la 
zona? y, ademàs, Cuní pi-
dió que el resto de grupos se 
manifestasen en contra de 
la concesión de màs vados 
en la zona afectada por la 
nueva Rambla. Todos estos 
motivos fueron los que ale-
gó Convergència para abs-
tenerse, ya que no tuvieron 
ninguna respuesta por parte 
de la alcaldesa para que les 
hidesen cambiar de opinióa 
Montserrat Tura manifestó 
que este tipo de detalles no 
tiene porqué estar en el 
proyecto inicial. 
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